

Petrer se convierte en la capital internacional de la guitarra

10/07/2022



La **25ª edición del Festival Internacional de Guitarra José Tomás Villa de Petrer** comenzó ayer oficialmente con el concierto internacional a cargo de **David Russell en el Teatro Cervantes**. Cientos de personas acudieron a disfrutar del inicio de este prestigioso certamen que cada año consigue reunir en Petrer a **los mejores guitarristas del mundo**. Este año, bajo el nombre de *Twenty-five years together* se celebrará hasta el 23 de julio y llevará **múltiples conciertos a numerosos espacios de la localidad**.

El ganador de un Premio Grammy deleitó al público con piezas de Fernando Sor, Isaac Abéniz, o Jorge Morel

entre otros, demostrando su gran talento con la guitarra.

El director y *alma mater* del festival, **Pepe Payá**, aseguró que la de este año “es una edición especial porque el Festival Festival Internacional de Guitarra José Tomás Villa de Petrer cumple 25 años, algo que empezó como algo pequeño para que los alumnos conocieran gente, pero se ha convertido en algo muy ilusionante” y **agradeció el apoyo “de este pueblo que se vuelca con el festival”**.



Irene Navarro y Pepe Payá dieron la bienvenida al público.

El Ayuntamiento de Petrer es un año más el máximo patrocinador del festival. La alcaldesa, **Irene Navarro**, afirmó en esta inauguración que "Petrer tiene valentía, es emprendedora y este festival es un buen ejemplo de ello, **siempre piensan en grande y se superan desde que comenzasen su andadura hace 25 años**. Pepe Payá cuenta con un gran equipo que han conseguido que Petrer sea capital de cultura y de la guitarra, es un orgullo".

Además, como cada año, coincidirá con el 21º Concurso José Tomás Villa de Petrer para promocionar a jóvenes

valores de la guitarra.

Previamente se realizó el Recital de apertura de la exposición a cargo de Beñat Muniozguren en el Centro Cultural. Hoy tendrá lugar el concierto de Judicael Perroy en la ermita de San Bonifacio, y a las 20:30 horas en el Horno Cultural el "Ciclo Jóvenes Premiados, Concurso José Tomás 2021".

Todos los conciertos serán gratuitos, excepto los que se celebran en el Teatro Cervantes. Aquí se puede ver la [programación completa](#).



Russell demostró un gran talento sobre el escenario del Teatro Cervantes.